

Vorschau – 1. Lauf der VLN vom 29. März 2014

Der erste Lauf der Meisterschaft vom Hofor Racing Team, „zuhaus“ auf der Nordschleife kann kommen. Die BMWs und der SLS stehen bereit und freuen sich auf die Eifel.

Freitags sind weitere Testfahrten im Mercedes AMG SLS GT3 (#50) angesagt. Vormittags auf dem GP Kurs und eventuell fährt Michael am Nachmittag auf der Nordschleife. Der alte wie auch der neue BMW werden am Freitag auf dem GP Kurs und später sicher auch auf der Nordschleife getestet und erhalten ihr Feintuning.

#210:

Kroll Michael 
Kroll Martin 
Kroll Chantal 
Eggimann Roland 

#211:

Kroll Michael 
Kroll Martin 
Kroll Chantal 
Eggimann Roland 

Das Rennen am Samstag geht über 4 Stunden und es wird sicher spannend. Es hat neue Mitbewerber, neue Teams und auch neue Fahrzeuge. Das Wetter ist scheint auch gut zu werden: sonnig bei ca. 15 Grad. Der erste Lauf wird wohl nicht wie letztes Jahr, wegen Schnee abgesagt werden.

Jetzt heisst es wieder alles einpacken, einräumen und losfahren. Wir freuen uns schon auf alle Freunde im Fahrerlager, auf unser zuhaus in der Box 29 und natürlich auch auf die Currywurst bei Box 77 ;-).

In diesem Sinne wünschen wir Euch einen guten Frühlingsanfang und drückt uns am Wochenende die Daumen!

Hofor Racing Team
25.03.2014

